
西貢區議會社會服務及健康安全城市委員會 

譚領律主席 

本人於 2014 年 7 月 22 日 

西貢區議會社會服務及健康安全城市委員會會議上討論 

「要求跟進將軍澳南海濱長廊的停電問題及改善應變措施」 

內容: 

將軍澳南缺乏休憩用地及設施因此將軍澳南的海濱長廊自開放以來，遊人不絕，

尤其工餘及飯後時間大量市民前往舒展身心及活動，但本年 7 月 2 日晚上海濱長

廊第一期即日出康城至北橋出現電力故障問題，整條長廊的街燈都熄滅，大批市

民摸黑使用長廊，情況險象橫生。而本人接獲投訴後馬上致電 1823 政府熱線希

望聯絡路政署派人維修，但只有留言服務，留言後直至翌日才接獲回覆，本人當

晚亦隨即聯絡土木工程拓展署、警方及中華電力有限公司，警方及中電迅速到

達，可惜檢查後表示懷疑是街燈系統問題。由於該長廊的使用率高，很多市民在

此踏單車、跑步、散步、遛狗等，但出現停電情況，很大機會發生意外，故此要

求跟進將軍澳南海濱長廊的停電問題及改善應變措施。 

 

 

提問: 

要求跟進將軍澳南海濱長廊的停電問題及改善應變措施提呈 2014 年 7 月 22 日西

貢區議會社會服務及健康安全城市委員會，並邀請有關政府部門出席討論。 

 

 

 

__________________ 

提問人:陳繼偉議員 

2014 年 7 月 3 日 
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